
	
{{	contact.PRENOM	}},			

c'est	avec	plaisir	que	nous	vous	communiquons	la	"	Brève"
N°	8							-	Février		2021-

	
Adresse		:	{{	contact.ADRESSE	}}													Code	Ville:	{{
contact.CODE_VILLE	}}	
Si	ces	informations	sont	erronées	ou	manquantes,	merci	de	communiquer	par
retour	de	mail	les	bonnes	informations.	(emile.maly@free.fr)

	
Cher(e)s	ami(e)s	bonjour.
	
Tout	d'abord		j'espère	que		personne		d'entre-vous	n'a	été	touché	par
ce	virus	qui	a	modifié	intensément	notre	mode	de	vie.	A	ce	propos
vous	lirez	ci-après	plusieurs	réponses	d'	Anciens...
	
Depuis	mars	2020	notre	association	n'a	plus	les	activités	qui	nous
permett-aient		d'échanger,	de		se	rencontrer.	Le	cœur	de	notre	vie
associative	est	en	sommeil.	Grâce	à	l'écrit	et	aux	moyens	de
communication	actuels	nous	gardons	le	contact.
	
Notre	brève	nous	permet	de	vous	informer	malgré	tout	sur
	quelques	points	d'actualité	ou	sur		quelques	souvenirs	émis	par	les
anciens.
	
A	la	liste	ci-dessous	des	camarades	décédés	en	2020	il	faut
malheureusement	ajouter	les	départs	en	ce	début	d'année	de	
Claude	LANQUETIN	-	René	LAURENT	-	René	CHOUET		notre	doyen.
		
	Au	moment	où	j'écris	ces	lignes	j'apprends	avec	une	grande	tritesse
le	décès	de	notre		ami	Jean-Pierre	LACAZE,	membre	assidu	et	actif	du
Conseil	d'Administration,	terrassé	par	une	maladie	aussi	soudaine
que	foudroyante.							Les	moments	douloureux	ne	font	pas	oublier
les	bons	effets		obtenus	par	le	dynamisme	de	notre	amicale	et	je	me
réjouis	notamment	de	l'inscription		de	24	nouveaux	adhérents	venus
vivre	avec	nous	"l'	Esprit	Claveille".
	
	Bien	sûr	notre	trésorier	n'oublie	pas	de	faire	l'appel	à	cotisation.	Il
est	important	que	vous	répondiez	dans	les	meilleurs	délais	afin	que
les	informations	sur	votre	bulletin	d'adhésion	soient	prises	en
considération	sur	l'annuaire.

Nous	comptons	sur	vous,	toutes	et	tous	pour	garder	le	contact	en
nous	faisant	parvenir	des	articles,	des	anecdotes	que	nous	pourrons
publier	dans	la	prochaine	brève	(Avril	/	Mai).	Cela	nous	permettra	de
patienter	jusqu'au	moment	que	nous	attendons:	«	SE	RETROUVER	».
Bon	courage	à	toutes	et	à	tous,	Gardez	le	moral	et	la	forme	car	le
lycée	Albert	claveille	a	toujours	besoin	de		nous.

Jean-Claude	BROUILLAUD
	
	

Le	mot	du	Président



{{	contact.PRENOM	}}	quelle	serait	votre	réponse???

Les	réponses	de	quelques	Anciens....



Mme	Nativel	proviseure	du	lycée	Albert
Claveille	nous	invite	à	découvrir	le	lycée
2021	via	le	site	internet.
Nous	n'avons	pas	abusé	de	sa	gentillesse
pour	qu'elle	nous	écrive	un	article	sur	le
fonctionnement	actuel	du	lycée.	Nous
imaginons	les	tracasseries	qu'elle	peut
rencontrer	pour	organiser	le	mieux	possible
ce	fonctionnement	afin	que	les	élèves,	les
étudiants	et	le	personnel	n'en	pâtissent
pas.

Cliquez:		Lycée	A	CLAVEILLE

Le	Lycée	Albert	Claveille

	
Nous	avons	contacté		Mme	SIMON	Assistante	Sociale	du	lycée		pour
savoir	si	eu	égard	au		contexte	lié	à	la	pandémie	des	étudiants	(ou
des	élèves)		rencontraient	des	difficultés	et	plus	particulièrement	
dans	le	domaine	de	leur	hébergement,	de	leur	nourriture.	Aux	dires
de	Mme	SIMON,	la	situation	n'est	pas	problématique.	Le	lycée	a	été
doté	d'un	fond		pour	répondre	à	ces	problèmes.
M	Philippe	LOSEILLE	(DDF	-	ex	chef	des	travaux-	nous	contactera
peut-être		pour	des	recherches	de	stages.
	
Pour	info:	extrait	du	Règlement	intérieur	du	lycée."
	"SERVICE	SOCIAL	Une	assistante	sociale	assure	des	permanences	au	lycée;
les	élèves	ou	leur	famille	peuvent	la	rencontrer	dans	la	plus	grande
discrétion	afin	d’évoquer	tous	types	de	difficultés.	L’assistante	sociale	
organise	la	constitution	des	dossiers	de	demande	d’aides	financières	qui
seront	soumis	au	fonds	social	lycéen.	Ce	fonds	peut	attribuer,	sous	certains
critères,	des	aides	pour	des	problèmes	financiers	générés	par	le	coût	des
études	(cantines,	internat,	livres,	tenue	spécifique,	etc.).Les	entretiens	se
déroulent	sous	le	couvert	de	la	confidentialité."

ILS	NOUS	ONT	QUITTES

En	2020	il	ya	eu	malheureusement	de	mauvaises	nouvelles;	celles	des		décés
de	nos	amis	
Nous	avons	une	pensée	pour	eux	et	leur	famille.

AUGEIX	Lucien-Guy,	BLANC	Serge,CLUZEAU	Jean-Pierre,DELLER

Pour	apporter	notre	concours!!!

http://claveille.org/


Maurice,DUBOIS	Jacques,GERVAISE	Marcel,HILLARET	Michel,LERISSON
Jacques,MAZERE	Michel,SORBE	Jean-Claude,TERRAIN	Michel;
	
(Nous	espérons	que	cette	liste	n'est	pas	plus	importante	car	nous	n'avons	pas
une	parfaite	connaissance	de	ces	tristes	évènements.

Une	pensée	particulière	pour	Lucien-Guy	AUGEIX	qui	fut	notre
Président	!!!

Photo	prise	par	Bernard	DELGUEL		lors	d'une	visite	lorsqu'il	était	hospitalisé.

Fidèle	parmi	les	fidèles	René	était	de	la
promotion	1936/1938.	ll	a	fréquenté	la	section
que	nous	appelions	"Moderne".
	L’engagement	communiste	de	René	était
d’abord	fait	d’humanisme	vrai	et	d’amour	des
autres,	son	sourire	en	témoigne"	relatait	la
presse	du	4	février.
Nous	rappelons	que	son	épouse	a	travaillé	31	ans
au	service	"Intendance"	du	Lycée	Albert
Claveille.

Clquez:	René	CHOUET

Notre	doyen	est	décédé	le	3	février
2021	!!!

Bienvenue		à	tous	ceux	et	celles	qui	ont	décidé
de	rejoindre	notre	Amicale

	
	Nos	objectifs		d'accroître	notre	effectif	et	baisser	la	moyenne	d'âge
sont	toujours	d'actualité.	Les	membres	du	Conseil	d'adminitration	en
étroite	collaboration	avec	le	personnel	du	lycée	s'attachent	à	mener	à
bien	cette	mission.	
	
les	24	nouveaux	adhérents	:BERNARD	Alan,	BIDARD	Clément,
BORDAS	Jacky	,CLAUX	Michel,	DATIN	Eléa,	DEGREMONT	Claude,
DELRUE	Jean-Pierre,	DUMAS	Christophe,	DURANDEAU	Justine,
EBRARD	Christophe,	ESCUDERO	Christopher,	FOURNIER	Margaux,
GRANGIER	Julie,	GUERIN	Michel,	HUMBERTCLAUDE	Tom,	LIPOVAC
Victor,	MARCAGGI	Antoine,	MAZEAU	Jean	Pierre,	MERLE	Bernard,
PUYAVAUD	Christophe,	ROCHE	Jean.Claude,	SALL	Magatte,
SOULIER	Alexis,TARMOUL	Djibril.
	

Ils	nous	ont	rejoints!!!

GARDONS	LE	MORAL	ET	LE	MASQUE	!!!

https://www.francebleu.fr/infos/societe/dordogne-disparition-du-grand-resistant-communiste-rene-chouet-1612349302


	
Un	rituel		auquel	un	trésorier	n'échappe	pas:	(	je	le	dis	tous	les	ans)	l'appel	à
cotisation.
Non,	je	ne	vais	pas	en	rajouter	une	couche	supplémentaire	au
catastrophisme	ambiant	de	l'année	2020	à	cause	de	la	pandémie.
Je	dis	simplement	que	notre	amicale	a	été		impactée,-	pas	de	réunions,	pas	d'
AG-	pas	de	soirée	conviviale-	mais	cela	a	montré	toute	l'importance		de	notre
amicale	qui	génère	du	lien	social.
	
MME	Alice	NATIVEL,	a	recu	notre	président	et	s'	attachera	à	poursuivre	ce
que	nous	avons	entrepris	avec	son	prédécesseur		M	Michel	ROCHER	.
	
	En	tant	que	trésorier,	j'ai	honoré	l'engagement	que	nous	avons	pris		pour
financer	la	réfection	du	billard	à	"	la	maison	de	lycéens"	pour	la	somme	de
600€.
En	comptabilité	nous	avons	considéré	que	les	repas	qui	avaient	été	réservés
et	payés		pour	la	soirée	de	l'AG	étaient	une	"charge	payée	d'avance."
	
Malgré	les	incertitudes	sur	la	façon	dont	nous	vivrons		les	prochains	mois,
restons	optimistes.
Vous	allez	recevoir	l'	appel	à	cotisation	pour	l'année	2021	dans	les	prochains
jours.
Il	ne	faut	pas	oublier	que	nos	actions	et	notre	effectif	sont	deux
paramètres	fondamentaux		qui	participent	à	notre	considération.
	
	Le	bulletin	d'adhésion	que	vous	nous	retournerez	est	aussi	très	important	
car	les	informations	portées	serviront	à		élaborer	notre	annuaire.	Vous
pourrez	modifier	son	contenu	pré-établi	et	instruire	les	parties		manquantes.
	
Afin	que	vous	puissiez	adhérer		rapidement,	vous	aurez	la	possibilité		de	le
faire	soit:
	
*	par	voie	postale
(	Une	enveloppe	T	-	donc	pas	d'affranchissement	de	votre
part-	sera	fournie	et	valable	jusqu'à	la	mi-août	.)
	
*	par	internet	via	le	site	"Helloasso"	
			https://cutt.ly/amicale-anciens-claveille
	
								Après	la	mi-août		les	informations	recueillies	ou	modifiées	ne	pourront
pas	être	prise	en	compte	dans	l'annuaire																																																									
																					
																																																																																							Emile	MALY
	

5	bonnes	raisons	d’adhérer	à	l’Amicale
	

1*	Vous	participez	à	transmettre	aux	plus	jeunes	l’esprit
unique	de	cet	établissement	car	eu-égard	"les	réformes"
tous	les	lycées		seront		sur	le	même	format...	La	présence
d'une	Amicale	des	Anciens	forte	apportera	"un	supplément
d'âme"	tels	les	assaisonnements	pour	un	plat	pour	qu'il	soit
plus	savoureux.

2*	Vous	participerez	au	maintien	des	liens	de	camaraderie
et	de	solidarité	qui	unissent	les	anciens	élèves.

3*	Vous	participerez	à	la	contribution	que	nous	apportons	à
la	vie	lycéenne	et	(financière,	éducative	etc…)	et	au
rayonnement	du	lycée.

4*	Vous	pourrez	contribuer	par	votre	retour	d’expérience	à
enrichir	des	formations	dispensées	au	lycée

5*	Vous	serez	«	connecté	»	et	vous	connaitrez	les	évolutions
du	systéme	éducatif	et	vous	pourrez	comparé	avec	que
vous	avez	vécu
	

Cliquez:	J'adhère	via	Helloasso

https://cutt.ly/amicale-anciens-claveille


Cliquez:	site		de	l'Amicale

Consutez	le	site	de	l'Amicale	(	Des	pages	et	des	mises	à	jour	ne	sont	faites	à
cause	d'un	souci	avec	le	fournisseur	d'accès)

Thomas	BRAJOT,(promo	1995/1998)	entrepreneur	paysagiste	de	41
ans	marié	avec	laure	Dubernard.
"Nous	sommes	parents	de	2	merveilleuses	filles	atteintes	de
mucoviscidose	:	Albane,	13	ans	et	Charlie,	11	ans.

Nous	te	vaincrons!!!
"Ainsi,	le	combat	de	la	maladie	de	mes	filles,	la	création	de
mon	entreprise,	l’organisation	de	la	virade	sont	autant	de
combat	qui	ne	me	font	pas	peur.	C’est	pourquoi,	après	une
courte	réflexion,	outre	mon	amour	pour	la	randonnée	et	la
montagne,	j’ai	souhaité	rejoindre	mes	2	amis	pour	profiter

ensemble	de	cette	belle	aventure.!"	(Thomas)

https://anciens-eleves-claveille.org/


	
Par	où	commencer	!!!
"Je	remercie	mon	ami	Yoann,	qui	après	avoir	gravit	le	Mont	Blanc,
s’est	lancé	inévitablement	dans	l’acte	II	(*)	avec	un	engagement	sans
limite	comme	je	le	lui	connais	depuis	plus	de	30	ans.	Et	cette	fois-ci,
l’aventure	a	pris	une	nouvelle	tournure	quand,	Nathalien,	mon	ami
du	BTS,	s’est	joint	à	l’aventure.
Bizarrement,	ces	2	amis	se	ressemblent	:	tous	deux	sont	chef	de
service	d’une	structure	dans	le	milieu	social,	lieutenant	chez	les
sapeurs-pompiers	volontaires,	physiquement	des	monstres	de
ténacité	et	d’une	fidélité	en	amitié	jamais	égalée.
Avec	ces	deux	combattants,	vous	n’avez	pas	fini	d’entendre	parler	de
nous	et	de	ce	magnifique	projet	soutenu	par	de	nombreux
partenaires	que	je	remercie	par	ailleurs.
	
C’est	également	avec	facilité,	qu’une	équipe	s’est	constituée	autour
d’eux	et	avec	qui	il	me	tarde	de	partager	des	moments.

De	mon	côté,	1	an	après	avoir	appris	que	mes	filles	étaient	atteintes
de	mucoviscidose,	Laure	a	voulu	se	lancer	dans	l’organisation	de	la
première	virade	de	l’espoir	en	Dordogne	dans	notre	petit	village	de
Jaure	;	qui	est	une	réussite	à	chaque	édition.
Ainsi,	le	combat	de	la	maladie	de	mes	filles,	la	création	de	mon
entreprise,	l’organisation	de	la	virade	sont	autant	de	combat	qui	ne
me	font	pas	peur.	C’est	pourquoi,	après	une	courte	réflexion,	outre
mon	amour	pour	la	randonnée	et	la	montagne,	j’ai	souhaité	rejoindre
mes	2	amis	pour	profiter	ensemble	de	cette	belle	aventure.
Comme	aime	le	dire	mon	ami	Cédric	Aubin,	papa	de	Sohan	:	«
Ensemble	on	est	plus	fort	!	»

Ainsi,	je	me	suis	lancé	ce	défi	pour	remercier	l’ensemble	du	corp
médical,	les	associations	qui	portent	le	même	combat	(Vaincre	la
Mucoviscidose,	pour	un	second	souffle…),	tous	les	bénévoles	de	la
virade,	tous	nos	amis,	notre	famille,	…	tous	ces	gens	qui	se	battent	et
nous	soutiennent	de	près	ou	de	loin	pour	lutter	contre	cette	maladie.

Et	bien	évidement,	un	grand	merci	à	mes	parents	qui	m’ont	tout	de
suite	soutenu	ainsi	qu’à	mes	3	loulouttes	(Laure,	Albane	et	Charlie)
qui	me	soutienne	à	200%	et	que	j’aime	plus	que	tout.	Le	combat
continue	et	on	vaincra.
MERCI	A	TOUS	POUR	VOTRE	SOUTIEN.
	
*	rejoindre	le	toit	de	l’Afrique,	en	montant	sur	le	Kilimandjaro	qui
culmine	à	5	895	m	et	récolter	5	895	euros.	Le	départ	doit	avoir	lieu	le
13	mars	2021	pour	un	retour	prévu	le	21	mars,	après	six	jours	et	une
quarantaine	d’heures	de	marche,	avec	un	dénivelé	positif	de	4	550	m
et	négatif	de	4	750	m.
	

	la	"PROF"	qui	conduisait	à	ce
professionalisme	à	17ANS!!		



Gilbert	BELINGARD	(Promo
46-49)
iAh!!	ces	tirages	papier.Et	oui	en	49
nous	n'étions	pas	à	l'ère		des
documents	informatisés	et	des	tours
automatiques.
Je	ne	résiste	pas	à	vous	montrer	ce
plan	d'une	soupape	de	sécurité	que
Gilbert	a	dû	réaliser	lors	de	l'épreuve
du	BEI											"	Tourneur".	A	17	ans
nous	avions	affaire	à	de	véritables
professionels.	(ils	sortaient	de	la
"Prof".

Non	validé!!!
Cocasse!!!
Son	diplome,	brillament	obtenu	n'	a
jamais	pu	être	validé.	car	les		copies
n'ont	pas	pu	être	"certifiée	
conforme".	Le	rédacteur		avait	fait
une	faute	en	écrivant	Belinguard		et
cela	ne	correspondait	pas		à		sa
pièce	d'identité.	Cela	n'a	pas
empêché		Gilbert	de	faire	une	super
carrière		dans	ce	domaine.	

Patrick	Hernandez?	Il	n'a	pas	fréquenté	Claveille	me	direz-vous!!
C'est	exact.
	Avec	"Born	to	be	alive",	Patrick	Hernandez	a	signé,	un	beau	jour	de
1973,	un	véritable	tube	planétaire	et	bon	nombre	d'anciens	ont
dansé	dans	les	bals	où	il	était	chanteur.
	Et	de	surcroît	je	n'ai	pas	résisté		à	vous	faire	profiter	de	ce	fabuleux
montage	vidéo	sur	cet	air	planétaire	du	périgourdin	d'adoption.	
		Interview	de	Sud-Ouest
«	Sud	Ouest	».	Vous	sentez-vous	périgourdin,	Patrick	Hernandez ?
Patrick	Hernandez.	Un	peu	oui.	J’ai	quand	même	passé	de
nombreuses	années	ici.	Des	années	importantes.	C’est	ici	que	j’ai
vécu	mon	premier	grand	amour,	mes	balbutiements	dans	la	musique.
J’ai	fait	mes	premiers	cachets	sur	le	département	avec	Claude
NEDELEC		(	un	ancien	du	Lycée	Albert	Claveille)		puis	avec
l’orchestre	de	Pierre	Martin.
Mon	premier	bal	populaire,	c’était	à	Saint-Astier.
Vous	n’êtes	pas	d’ici	pourtant.	Qu’est-ce	qui	vous	a	amené	en
Périgord ?
Une	histoire	de	fesse	[rires].	Je	suis	arrivé	à	Périgueux	en	décembre
1969	pour	rejoindre	une	femme	que	j’avais	connue	à	l’époque	et	qui
vivait	ici.	J’avais	une	toute	petite	valise	en	fer,	mon	passeport,	un
caleçon	de	rechange,	je	ne	comptais	y	passer	qu’un	week-end.
Finalement,	je	suis	resté	dix	ans !	
	
																																																																																																															E	M

	
Faites-nous	part	de	vos	remarques	sur	ce	mode	de	communication-(Une
Brève	par	trimestre,	sa	forme,	son	contenu).	Les	adhérents	qui	n'ont	pas	de
mail	(	il	y	en	a	quelques	uns)	revevront	une	copie	papier.	Malheureusement
ils	n'auront	pas	les	liens	directs	avec	d'autres	fichiers	(imageset	son).
anciens.eleves.claveille@gmail.com	ou	emile.maly@free.fr	
	

Philippe	et	Hugo	DOURSENOT	(Père	et	Fils)	deux	anciens	de

souvenirs,	souvenirs	des	années	70

Cliquez:	Born	to	be	alive

https://youtu.be/hggpLIyBKY8


Claveille		feront	bénéficier	les	adhérents	à	l'Amicale	d'une	remise
de	15%	sur	la	facture	de	contrôle	technique	.Il	suffira	que	vous
présentiez	votre	carte	d'adhérent	2021.
((qui	vous	sera	communiquée	après	règlement	de	votre	adhésion)

JE	VAIS	SUR		LE	SITE		AUTOSUR

		Amicale	des		Anciens	
						du	Lycée	Albert

Claveille
	
	

	

Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}
Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	sur	Amicale	des	Anciens	du

Lycée	Albert	Claveille.
	

Se	désinscrire
	

	

https://controle-technique.autosur.fr/478-autosur-perigueux
file:///var/www/html/public/%7B%7B%20unsubscribe%20%7D%7D
https://www.sendinblue.com/?utm_source=logo_mailin&utm_campaign=14c9c680b61b8aa0f591a51367eabf9b&utm_medium=email

